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Monsieur  Bergoglio,   j’ai  écouté  attentivement  votre  »
sermon « de Marseille.
A vous entendre les « accueillants » n’ont que des devoirs,
les migrants que des droits.
Vos  propos  insultent  les  Français  et  la  communauté
catholique. La France n’accueille pas assez, tel semble être
votre message. Mais votre diatribe n’est, en grande partie,
qu’un tissu de contre-vérités pour ne pas dire de mensonges.
(Et le mensonge est un péché faut-il vous le rappeler)
En 2019, la France a délivré 3.5 millions de visas, 733070 €
en 2021 (pour cause de crise sanitaire), et 1.7 million en
2022 (soit une augmentation de 137 % par rapport à 2021).A
cela il faut ajouter des dizaines de milliers de clandestins
chaque année, sans compter les oqtf qui ne repartent jamais.
N’oublions pas les milliards donnés depuis des décennies à
L’Afrique par la France.
En 2021,  en France , 750 millions d’euros au total ont été
versés par L’État (donc l’argent du contribuable) à 1350
associations de soutien aux migrants.
Un migrant arrivant en France a droit à l‘allocation de
demandeur d’asile. (ADA)
Les « réfugiés » ont droit à un titre de voyage valable pour

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/09/capture-2023-09-28-a-21-15-59.jpg


tous les pays, de travailler en France avec  les mêmes
prestations de sécurite sociale, et à la réunification de la
famille. Alors dire que la France et les Français ne font
pas assez d’efforts pour les migrants , c’est nous insulter.
Les migrants  qui ne sont pas des envahisseurs dites – vous.
Pas tous c’est vrai. Mais il ne devrait pas vous avoir
échappé que la majorité de ceux qui arrivent en France sont
musulmans.  Et  l’islam  ne  reconnaît  que  deux  terres:  la
sienne et celle de la guerre. Et le monde non  musulman est
donc à conquérir.
C’est  donc  bien  en  conquérants  que  viennent  nombre  de
musulmans.   Reconnaissez  qu’  ils  ont  sans  cesse  des
revendications  et de plus en plus grandes sur la façon dont
ils veulent vivre au mépris des lois et des moeurs du pays
d’accueil.Des musulmans qui ne reconnaissent pas la divinité
de Jésus, qui considèrent les catholiques (et autres) comme
des infidèles et qui ont, selon leur idéologie, le droit de
les tuer.Le cas du Père Hamel ne vous interpelle-t-il pas ? 
Certains  musulmans ont jusqu’à 4 épouses. N’êtes vous pas
choqué  ?  L’église  catholique  interdit  la  polygamie
pourtant.  
Vous  avez  évoqué,  très  succinctement  d’ailleurs,  la
persécution des chrétiens d’Orient. Et par qui sont ils
persécutés si ce n’est par des musulmans ?
Vous avez cité aussi le Père de Foucault, dont vous ne
seriez pas digne de lacer les sandales. Je le cite : »on ne
peut  vivre  au  milieu  de  ces  malheureux  musulmans
schismatiques , hérétiques sans soupirer après la journée où
la lumière se lèvera sur eux.  » Est ce vous qui allez les
éclairer ?
Les migrants sont nos frères ? Il me semble qu’ils ne le
savent pas. 
Caïn aussi était le frère d’Abel...
Vous  ne  pouvez  ignorer  que  la  délinquance  ne  cesse
d’augmenter en France et que cela est lié à l’immigration.
Ce phénomène est admis par tous. (Sauf peut être par LFI)
A Marseille, 54% des personnes interpellées pour des faits
de délinquance sont des étrangers, 39 % à Lyon. A Paris, 93
% des vols dans les transports en commun et 63% des viols
sont le fait d’étrangers.



Selon  Le  Washington  Post,  au  moins  60%  des  détenus
« français « sont musulmans, selon le Figaro 60  % de la
population carcérale  en France peut être considérée comme
de culture ou de religion musulmane.
La Méditerranée ?
Combien  de  fois  nos  ancêtres  ont  dû  la  traverser  pour
repousser les barbares qui empêchaient le commerce maritime.
Aujourd’hui, la Méditerranée est le chemin le plus court
pour envahir l’Europe et Marseille , la porte d’entrée de
l’invasion musulmane. 
Marseille  devrait  être  la  capitale  de  l’intégration  des
peuples, une mosaïque d’espérance ? 
Vous nous la baîllez belle !
La cité phocéenne (dont plus de 50 % de la population est
maghrébine et noire africaine), est devenue la ville la plus
dangereuse de France. Certains quartiers, contrôlés par les
trafiquants de drogues et les imams sont dangereux voire
interdits aux non musulmans. Que peut-on  espérer sinon la
quitter.
Paris, Lille, Lyon , Nantes , Rennes… ne sont pas en reste.
En accueillant sans retenue tous ces migrants,  on importe
de la violence. Est ce bien chrétien ?
Par les armes on fait la guerre dites vous.
C’est exact, et les territoires perdus de la République n’en
manquent pas. Et lorsqu’ils l’auront décidé, les soldats de
l’islam n’hésiteront pas à s’en servir.
Vous pensez que les Français vivent dans l’opulence ?
Il y avait en France en 2019,  plus de 9 millions de
personnes (selon L’INSEE), en dessous du seuil de pauvreté.
Ce nombre n’a pas pu diminuer depuis.
 Lors de l’hiver 2021-2022, les restos du cœur ont distribué
plus de 142 millions de repas. Et pour être bénéficiaire,
croyez  -moi il faut avoir très peu de revenus.
Le nombre de SDF actuellement est d’au moins 330000. Je vais
régulièrement à Lille et Dunkerque et parmi eux je  ne vois
presque que des Français de souche. Eux ont la dignité de ne
pas venir nous harceler aux carrefours , de ne pas nous
insulter  quand  nous  ne  donnons  pas  et  de  ne  pas  crier
« nique la France. »
Sachez aussi que 35% des Français ne font pas 3 repas par



jour, en général parce qu’ils se privent pour leurs enfants.
Officiellement, le Vatican détient des actifs en or pour une
valeur de 22.833 millions d’euros. Vous même détenez un
portefeuille d’actifs de 649.9 millions d’euros. 
N’avez vous pas fait voeu de pauvreté en entrant dans les
ordres  ?  Alors  s’il  vous  plaît  ne  nous  faites  plus  de
discours  sur  la  pauvreté.  Quand  je  pense  qu’il  faut
s’adresser  à  vous  en  disant   »  Votre  Sainteté  »
Vous  êtes pour l’intégration et contre l’assimilation, pour
une communauté des nations,  que vous reprochez à ceux qui
sont contre une immigration non contrôlée, de vouloir faire
échouer.
Mais  cher  M.  Bergoglio,  l’histoire  a  prouvé  que  des
civilisations différentes ne peuvent pas cohabiter et que
l’une finit toujours par avaler l’autre. En Europe , l’islam
finira par dominer et les chrétiens seront persécutés.
Macron est le fossoyeur de la France, vous êtes le fossoyeur
de  L’église  catholique  alors  que  votre  rôle  est  de  la
défendre et même de la promouvoir. En réalité vous preparez
le terrain aux musulmans.
La communauté des nations comme vous l’appelez , n’est ni
plus ni moins que la mondialisation qui conduira au grand
remplacement de la population européenne, par une population
maghrébine et noire africaine, soumise grâce à l’islam, une
population  de  consommateurs  et  non  de  citoyens.  Vous
prétendez être du côté des pauvres, mais en réalité vous
êtes du côté des riches et des puissants.
Lagardère


